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L'impact de I'exploitation du gaz de schiste sur la stratégie énergétique en
Algérie et ses impacts potentiels sur 1'environnement

The impact of shale gas exploitation on Algeria's energy strategy
and its potential impacts on the environment

* Gaal) gl /.2
2018/11/14 : &l Jsd g 2018/06/05 : 25N g

Abstract:

The research deals the subject of the exploitation of shale gas in Algeria, the
justification of this approach and its impact on the energy strategy in the
country, and the success of this option in diversifying energy sources and the
location of the energy map in the world, The research also examines the
potential environmental impacts in the exploitation of shale gas.

Key words: Energy, Shale gaz, Environment, Algeria.
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Abstract:

L’objectif de cette recherche c’est d’étudier la question de l'exploitation du
gaz de schiste en Algérie, et les justifications de cette tendance et ses
implications pour la stratégie de 1'énergie dans le pays, et d’estimer 1I’impact
de ce choix dans la diversification des ressources ¢€nergétiques et le
positionnement sur la carte énergétique du monde, sans oublier les effets

environnementaux probables dans les opérations d’exploitation du gaz de
schiste.

Mots clés:  Energie, Gaz de schiste, Environnement, Algérie.
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